



2 Pièces

53 m²

Réf. 2083

530 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre, superbe T2 de 53 m² idéalement situé à quelques pas des plages et des commerces, dans une petite résidence récente et sécurisée avec piscine. Lumineux et charmant, cet appartement vous séduira par sa pièce de vie agréable ouvrant sur une large terrasse de 23 m² offrant une vue mer. Il comprend également une chambre avec placard, une salle d'eau et des toilettes séparées. Prestations de qualité. Un très grand stationnement en sous-sol et une cave complètent ce bien. Copropriété de 10 lots. Charges annuelles : 2200.00 euros.

For sale, superb T2 of 53 sqm ideally located a few steps from the beaches and shops, in a small recent and secure residence with swimming pool. Bright and charming, this apartment will seduce you with its pleasant living room opening onto a large 23 sqm terrace offering a sea view. It also includes a bedroom with cupboard, a bathroom and separate toilet. Quality services. A very large underground parking space and a cellar complete this property.

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

